



元気いっぱい月輪っ子



第3学期が始まりました



令和4年のスタートです。同時に1月11日(火)は子ども達にとっては第3学期のスタートの日でもありました。年末年始の大雪の影響で、上の写真の通り、通学路には積雪がまだまだ残っており、道幅が狭くなっていたり、滑りやすくなっていたりしました。子ども達は、転ばないように気をつけて歩いていましたが、氷が解け始めているところでは、滑って転んでしまう様子も見られました。

子ども達には、登下校時、「一人一人が周りをよく見て交通安全に気をつけること」「万が一の転倒時に備えて、手袋をつけて両手を使えるようにすること」「横に並ばず一列で歩くこと」等が大切であることを指導しました。今後しばらくは、このような状況が続くと思われるので、ご家庭でも安全な登下校についてお声がけください。第3学期も子ども達の健康、安全・安心を第一に教育活動を展開してまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

始業式



第3学期の始業式では、大きなけがや事故等なく楽しく過ごせたこと、家のお手伝いを続けて行ってきた児童が多かったことを称賛しました。また、新型コロナウイルス感染症について、年が明けてから、新しい株の出現により感染拡大の傾向がみられていること、これまでの感染対策を確実に継続して行っていかなければならないことについて話しました。特に、マスクについては、少しでも感染リスクを下げるために、市販のものの中では、効果が高いといわれる**不織布マスク**の着用を心掛けるようにしようと話しました。保護者の皆様のご協力もよろしくお願いいたします。

最後に一人一人が今年めあてを達成するために、最後のまじめにしっかり取り組むようにと励ましました。

1年間元気に過ごすために



保健室の廊下側の掲示板を見ると、寅年の語呂合わせを使って、健康を保って元気に過ごすために大切なことを伝えるかわいらしい資料が掲示されていました。

「早く寝る習慣をつけタイガー」「朝ご飯をしっかり食べタイガー」「感染症に気を付けタイガー」等の目指す姿に対して、「15分早く起きる」「晩御飯を早めに済ませる」「夜更かししない」などの具体的な手立てがわかりやすく表現されています。子ども達も思わず立ち止まって見入っている姿が見られます。

今日からできることには、さっそくトラ(寅)イして、健康で元気な1年を過ごせるようにしていきましょうね。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。